

## DES FLEURS ET DES FRUITS

**"Le juste poussera comme le palmier, il croîtra comme le cèdre du Liban. Ceux qui sont plantés dans la maison de l'Éternel fleuriront... ils porteront des fruits encore dans la blanche vieillesse, ils seront pleins de sève, et verdoyants" Psaume 92. 13, 14**

Après de nombreux kilomètres dans le désert brûlant du sud marocain, nous sommes à la recherche d'un peu de verdure et d'ombre pour nous reposer un peu. Et voilà qu'au loin légèrement en contre bas nous apercevons l'oasis tant attendue. En nous en approchant nous sommes frappés par la présence de palmiers allant jusqu'à plus de 30 mètres de haut. Ils se dressent tout droit, ils sont porteurs d'une quantité impressionnante de dattes. Leurs racines peuvent atteindre une profondeur égale à la hauteur du tronc. Plus ils sont vieux, plus ils portent de fruits, la flexibilité de leur tronc et de leur feuillage leur permet de résister aux plus violentes tempêtes. Sous leur ombre qui laisse passer suffisamment de lumière, et une relative fraîcheur, les parcelles de terre sont cultivées à l'abri des brûlures du soleil. Nous entendons l'eau gargouiller tout près, au pied de ces palmiers, signe de vie.

Dans le livre des Psaumes, les justes représentent ceux qui ont la vie de Dieu en contraste avec les méchants qui s'opposent à lui. La comparaison du juste avec le palmier ou le cèdre aide à comprendre le secret de la croissance spirituelle.

*"Ceux qui sont plantés dans la maison de l'Éternel fleuriront"*. La maison de l'Éternel, cette oasis est caractérisée par la présence de Dieu. Là on entretient continuellement une relation vivante avec le Seigneur ; là on l'écoute, on lui parle, on lui fait confiance. Comme l'eau est source de vie sur terre, Jésus est la source de notre vie. Persévérons dans la lecture de la Parole seul moyen de prendre racine en lui, de puiser la vie, la force. Des fleurs vont éclore. Un arbre en fleurs est magnifique disait un père à son fils. Mais il a répondu, je préfère un arbre avec de bons fruits à manger. Après avoir fleuri, nous portons des fruits, agréables pour Dieu, bon pour les hommes, comme ces dattes gorgées de sucres.

Au fil des années, les circonstances peuvent devenir difficiles : une certaine "sécheresse" environne l'enfant de Dieu, il se dessèche. Il se décourage. Oui, un manque de vigilance, une perte de communion avec le Seigneur et des années de croissance peuvent être compromises.

Mais, comme Daniel qui a fleuri de bonne heure vers 18 ans à la cour du roi Nabuchodonosor, et qui *"porte des fruits encore* âgé de près de 90 ans dans *sa blanche vieillesse"*. Il est resté *"plein de sève et verdoyant"*. Son secret, ses racines : une vie de prière, d'écoute de la parole de Dieu et de foi, sans jamais accepter de compromis avec le mal dans sa vie.

Merci Seigneur de mettre toutes tes ressources à disposition pour passer ce temps de désert exceptionnel. Bonne journée !